



Die neuen Kreismeister in den Reihen der Schützengilde Lauenau.

Meister bei den Gastgebern

Schützengilde richtet Kreisentscheide im Bogenschießen aus

LAUENAU (al). Die Bogensparte der Schützengilde Lauenau war Gastgeber der Kreismeisterschaft „Halle 2019“ im Verband Deister-Süntel-Calenberg. Von insgesamt 39 Teilnehmern stellten die Lokalmatadore allein 25 Sportler sowie zwei Mannschaften. Die Gilde errang zwölf Einzel- und zwei Mannschaftstitel. Gesiegt haben in der Recurve-

Klasse Birgit Kürth (Master), Günter Schütte (Recurve Senioren), Jasmin Raber (Schülerin A), Simon Raber (Schüler B), Alexander Stoch (Schüler C), Fynn Großmann (Jugend), Elina Idensen (weibliche Jugend) und Alina Langkowsky (Juniorinnen). Bei den Compound-Schützen errang Dietmar Radszuweit (Master) den Titel. Mit dem Blank-

bogen waren Andreas Möller (Herren), Melina Möller (Damen) und Lisa Bitterer (Schüler) erfolgreich.

Die Mannschaftstitel gingen an Birgit Kürth, Christiane Engler und Ingeborg Buchmann (Recurve Master) sowie an Elina Idensen, Mareike Jassner und Fynn Großmann (Recurve Jugend). Foto: sg